

ALGUNOS SANTOS HAN LLEGADO

ALGUNOS SANTOS HAN LLEGADO
PARA LIMPIAR LA TIERRA, TAN PRIVADA
PARA GARANTIZAR QUE LOS HIJOS DE DIOS
SOBREVIVAN
PREPARAR EL CAMINO PARA QUE CADA UNO PROSPERE

PEDRO, PABLO Y SANTIAGO
“YO ESTOY CON JESÚS”, CADA UNO CLAMA
PODEROSOS Y SANTOS SON SUS NOMBRES
EL PLAN MILITAR DEL DIABLO ARDE EN LLAMAS
JESÚS LOS LLEVÓ A LA CALLE 31
EN LA IGLESIA DE SAN FRANCISCO DE ASÍS, NOS
REUNIMOS
ESTABA ORANDO, VIBRANDO, GIRO DE MIS PIES
UN TORNADO SOPLÓ CUANDO JESÚS VINO A SALUDAR

SU VOZ ERA FUERTE
“HAN ESPERADO TANTO TIEMPO
LOS HE ENTRENADO PARA ASEGURAR QUE TODOS
PERTENECEN
LOS GENERALES DE MI EJÉRCITO DETIENEN MAL EL
MAL DE SATANÁS”

SOLO ESTABA EN LA IGLESIA OBSERVANDO
LOS SANTOS VAN RECTOS, SIN DESVIARSE
EL CAMPO DE BATALLA ES TENSO E INQUIETANTE
ES JESÚS, REY DE REYES, ESTÁN SIRVIENDO

~Diane D.

Un paseo sobre cemento
De vuelta a casa a mi silla
un invierno frio
Buscando calidez
Un viñedo para compartir un poco
de espíritu.
Seguridad dentro de mi espacio
¿Puedo saludarte con paz?
Un alojamiento por un tiempo.
Lugares para percibir
Un compañero en la vida
Que los días sean benditos
Que la hora sea eternamente
sublime
una hermosa vista
Que mis huesos descansen
Y mis palabras se manifiestan
una buena forma
luz en mi
Un tono lo suficientemente fresco
para mí.
bebamos juntos
Mi viña Señor quiera ser digna de
alabanza
Y vino y bebida compartidos con
sabiduría.

~VL Slamm

STREET VOICES

St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V4 N11 ■ MARCH 2024

If you have any content to share for our newsletter please see one of the breadline staff. **We are in need of content such as a poem, lyrics, writing, thoughts, questions, image of your artwork or anything uplifting or informative.** Anyone who contributes content for our newsletter will receive a \$10 gift card.

The St. Francis Breadline and this publication is made possible by the Our lady of Guadalupe.

FRANCISCAN 360 IS OPEN!

WHAT:

Case Management, Computer Access, Mailing Address, Health Clinic

WHERE:

144 W. 32nd Street

WHEN:

Monday 10-1:30,
Wednesday 10-1:30 (new day),
Thursday 10-1:30

WHO:

All are welcome!

¡Buen día! Esta semana tenemos escritos de David E., obras de arte de Garrett, poesía de Stanley “Cosmic Stan” Johnson, escritos de Rodney Wise, escritos de Diane D., escritos de V.L. Poesía Slamm de Claudia A. y obras de arte de Dominic.

Si tiene trabajo que le gustaría compartir, envíelo a Adam across@stfrancisbreadline.org.

Mateo 11: 28-30

28 “Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os haré descansar. 29Llevad mi yugo sobre vosotros y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y encontraréis descanso para vuestras almas. 30Porque mi yugo es fácil y ligera mi carga.

Sé el primero en resolver los tres acertijos siguientes y gana una tarjeta de regalo.

Saca uno y rasca mi cabeza, ahora soy negro pero una vez fui rojo. ¿Qué soy yo?

Puedo ser bajito y a veces ardiente. Cuando lo exhibo, rara vez impresiono. ¿Qué soy yo?

El coste de fabricación sólo lo sabe el fabricante, no tiene valor si se compra, pero a veces se comercializa. Un hombre pobre puede dar uno tan fácilmente como un rey. Cuando uno está quebrantado el dolor y el engaño están asegurados. ¿Qué es?



Poema a rosa

Una rosa viste sus majestuosos colores en verano.

Alegre y dolorosa a la vez que es la vida.
Su tallo es espinoso, pero nos regala su delicada fragancia.

Susurrándole al sol su amor en junio

~ Claudia A.



Drawing by Garrett

El hombre bajito de Pakistán

Algunos de ustedes recordarán por mis otras historias que mis padres se divorciaron cuando yo tenía ocho años. Mi madre nos crió sola a mí, a mi hermano y a mi hermana, pero a pesar de que hizo lo mejor que pudo, había algunas cosas que odiaba hacer o que no tenía suficiente capacidad física para hacer. Una de esas cosas fue pagarle el alquiler al propietario. Quizás se sintió avergonzada porque conocía al propietario por las conferencias de padres y maestros en la escuela primaria a la que asistían mis hermanos mayores. Él era su profesor de ciencias y habría sido el mío también, pero nos mudamos a un pueblo muy pequeño y tuve que cambiar de escuela. Pero quiso la suerte que él fuera el dueño de la casa a la que nos mudamos. Cuando mi mamá estaba un poco corta me envió a su casa con una nota y lo que le quedaba del alquiler de ese mes. Lo conocía antes pero no muy bien pero él sabía mucho sobre mí. Yo era un niño atlético inteligente y siempre fui educado con mis mayores. Por supuesto, todo eso cambió más tarde, pero eso no es relevante para esta historia. Entonces, como dije, yo era la elección de mi mamá cuando ella no quería lidiar con una situación o con cierta persona que no le agradaba. Aprendí desde el principio cómo hablar con los adultos y cómo entender lo que decían. Así que desde los ocho hasta los dieciocho años estuve aprendiendo a sobrevivir en el mundo real. Todos esos años viendo la forma en que las personas se aprovechan de otros que sienten que están por debajo de ellos o no son tan inteligentes como ellos, me enseñaron qué hacer en caso de que alguien intente aprovecharse de mí. Bueno, me alegra decir que desde los 18 hasta el mes pasado nunca tuve ningún problema con ninguno de mis propietarios.

Permítanme presentarles a “El hombre bajo de Pakistán”. Su nombre es Zubair y puede que en realidad no tenga corazón. Desde que me mudé hace 5 años, él no ha hecho ni una reparación ni ha movido un dedo para mejorar ese lugar. La ciudad me paga el alquiler, así que nunca me enloquecí porque no se hicieron las reparaciones. Pensé que no debería quejarme porque no era mi dinero, pero el mes pasado hizo algo escandaloso. No tuve más remedio que responder. Llegué a casa el martes por la mañana de la segunda semana de enero de 2024, me sentía mal, así que fui a mi habitación y me dormí unas cuatro horas. Todavía era de día, así que revisé mi teléfono para ver qué hora era y noté que mi teléfono no se cargaba mientras dormía. Eso parecía extraño, así que me aseguré de que estuviera enchufado correctamente. Lo era, pero no había electricidad. Muy rara vez se corta la electricidad en días de cielo azul despejado, por lo que pensé que podría ser un circuito roto. Pero cuando bajé las escaleras, se cortó la luz en toda la casa, por lo que probablemente no fue solo un circuito. Cojo la llave del apartamento de abajo y voy a buscar la caja de interruptores. Busqué en las pequeñas habitaciones pero no encontré ninguna caja de interruptores. Fue entonces cuando me di cuenta. Ese hombre bajito de Pakistán decidió robar nuestra caja de interruptores porque quiere que yo y los otros seis inquilinos nos mudemos para poder poner la casa en subasta. Pero espera, no terminó, también cerró el gas y quitó partes vitales de nuestro sistema de calefacción. Podría seguir contándote lo horrible que es, pero ese no es el objetivo de esta historia. Ya hemos vuelto a encender la electricidad y la calefacción se arreglará muy pronto. La razón por la que recuperamos la electricidad y la calefacción fue por la forma en que manejamos la situación. En lugar de morder el anzuelo y hacer lo que él quería que hiciéramos, mantuvimos la calma y la calma y llamamos al 311. Esperaba que nos rindiéramos y simplemente nos fuéramos, pero conocíamos nuestros derechos y no cedimos. Su plan le costó \$1,500.00 cada día que no pudo reemplazar la electricidad y la calefacción, además de mucho más en concepto de alquiler perdido. Como dije antes, podría contarles varias cosas horribles que ha hecho Zubair, pero eso no es lo importante. Lo importante es siempre defenderte.

~David E.

Reunirse

A medida que nos acercamos a la primavera en un par de semanas. Parece que hay caos por todas partes. Rusia y Ucrania, Israel y Hamás. La violencia prevalece en las calles de la ciudad de Nueva York. Hay cortes en el metro. A las bodegas les roban con regularidad. Las protestas se están volviendo agresivas. Parece que la mayoría de la gente está preocupada por quién será el próximo presidente de los Estados Unidos. 2 Tim 3: 1-5 nos dice que actualmente vivimos en los últimos días. Son tiempos muy, muy difíciles. Nosotros como creyentes en Jesucristo tenemos que seguir orando y aferrándonos a nuestra fe. Este es el momento de “unirnos”. Mientras el enemigo intenta dividir. Nosotros como creyentes debemos continuar firmes en la palabra de Dios.

~ Rodney Wise

La poesía ahora en 2024 Cosmic Stan se convierte en estrella

Poesía Cosmic Stan crea mejor,
Innovar, demostrar, arrasar, comentar,
En un nivel superior,
Vuelvo enseguida,
Con los graves y los agudos,
Poéticamente soy un rebelde literario,
Déjame decirte algo ahora,
Sobre la poesía,
Todavía es parte de la industria de la
música,
Es la realidad,
Pero mucha gente lo llama filosofía,
Mucha gente a la que enseño, para
que puedan aprender,
Otros poetas antes que yo acaban de
tener su turno,
Ahora, en 2024, le toca el turno a
Cosmic Stan,
Soy poeta y artista lírico,
Ya comencé esto, con poesía y hip hop,
Soy uno de los más duros.
Con conceptos poéticos,
Es mi lógica, el poeta Cosmic Stan.
Directamente los proyectos del Bronx

Título de este poema tonto:
Cosmic Stan, un poeta y letrista, habla
directamente de los proyectos de
viviendas de Bronx Jackson.
Escrito por uno de los mejores poetas,

~Stanley “Stan cósmico” Johnson



Digital art by Dominic